



戸吹クリーン通信



戸吹クリーンセンター
マスコットキャラクタープリン

1

戸吹クリーンフェスタ 2024 開催しました！

今年で 5 回目となる戸吹クリーンフェスタ 2024 が 10 月 27 日(日)に開催されました！
当日は、多くの方にご来場いただきました。協賛・出展・出演・来場いただきました皆さま、誠にありがとうございました。この場をお借りして感謝申し上げます。



明治大学附属八王子中学高等学校
吹奏楽部 オープニングセレモニー



手選別コンベヤ体験



投入体験



煙突登り



地場野菜・工芸品販売



ゲンキダーJ

2

被災地の復興支援

令和6年1月に発生した、能登半島地震により生じた災害廃棄物を9月27日(金)から八王子市で受け入れています。現在、戸吹クリーンセンターには10月9日(水)と10月28日(月)の2回搬入されており、令和8年(2026年)3月まで受け入れを行う予定です。搬入された災害廃棄物は工場内で安全に焼却処理しています。

3

大柵川の清掃

8月21日(水)に職員で大柵川の清掃を行いました。また、9月1日(日)に予定していました『みんなの川と町の清掃デー』は、台風10号の影響で中止となりました。

今後も環境美化活動を定期的に行い、より住みやすい街づくりに努めてまいります。地域の皆さまにおかれましては、引き続き工場の運営と安定稼働にご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



4

地元対策協議会の視察報告

10月30日(水)に地元対策協議会の視察で、茨城県にある遠東石塚グリーンペット株式会社を見学しました。同社は、ペットボトルからペットボトル原料を生み出す水平リサイクル事業「ボトル to ボトル」を行っている企業で、八王子市から排出されたペットボトルも同様に処理されています。工場を見学して、リサイクルの重要性とその技術の高さが印象に残りました。

